

Instructions patient pour les soins après un peeling Neoliss à l'acide glycolique

Il peut s'écouler jusqu'à une semaine pour que votre peau retrouve son aspect normal.

Pendant la période de réparation, les phénomènes suivants peuvent se produire : picotements, démangeaisons, brûlures, douleurs légères à modérées, oppression et desquamation associée à la formation de croûtes au niveau de la couche superficielle de la peau. Ces phénomènes s'atténueront progressivement au cours de la semaine, au fur et à mesure que la peau retrouve son aspect normal.

Le respect de ces directives contribuera à accélérer le processus de réparation :

- Appliquer deux fois par jour une crème émoulliente et hydratante jusqu'à ce que la peau ait repris son aspect normal, puis reprendre vos soins habituels ;
- Nettoyer doucement la zone traitée avec les produits ou le traitement qui vous ont été prescrits par votre médecin (ne pas utiliser d'éponges abrasives ou exfoliantes sur la ou les zones traitées) ;
- Eviter toute exposition au soleil ; ne pas faire de séances d'UV en cabine ;
- Appliquer un écran solaire, si vous le tolérez, en commençant le lendemain du peeling car vous êtes plus sensible au soleil.

Pour éviter le risque de formation de cicatrices :

- Ne pas se gratter ou arracher la peau ;
- Ne pas aller à la piscine, ne pas faire de hammam ;
- Ne pas appliquer de masque sur la peau ;
- Ne pas utiliser de produit gommant ou exfoliant.